



ACLARA VERSIONES. Las Vegas, marzo 15. El abogado William Morse, que representa a los administradores del legado de Howard Hughes, habla a la prensa hoy en Las Vegas, tras presentar sus cálculos de la fortuna.

## Decisivas Elecciones se Inician Hoy en la India

NUEVA DELHI, Marzo 15 (UPI). Tanto los voceros del Partido de Gobierno como los de su principal adversario, el Partido Janata, predijeron hoy el triunfo en las elecciones generales que se iniciarán mañana.

"Estoy convencido que la oposición en total va a lograr dos tercios de la mayoría", declaró el Secretario del Partido Janata, Surendra Mohan.

Pero la señora Purabi Mukherjee, Secretaria de la Primera Ministra Indira Gandhi, replicó diciendo: "Vamos a conquistar una gran mayoría".

Ninguna de las partes interesadas dio razón alguna por su optimismo, limitándose sólo a decir de que el viento sopla a favor de sus Partidos.

La prensa del país ha vaticinado que las sextas elecciones nacionales serán muy reñidas.

En vísperas de los comicios, la señora Gandhi se dirigió al país diciendo que "en 30 años la política del Partido del Congreso de la

India construyó la libertad, una firme base democrática y los fundamentos de una economía fuerte".

La oposición está encabezada por Jagjivan Ram, ex-Ministro de Agricultura que se rebeló hace un mes y medió contra la Primera Ministra y Morarji Desai, ex-Vice-Primer Ministro, han basado su campaña para destituir a la señora Gandhi en la consigna de que la justa electoral se reduce a elegir entre la "democracia y la dictadura".

El estado de emergencia nacional que la Primera Ministra decretó hace 20 meses, las restricciones a la libertad de prensa y a los derechos civiles, además de la ley de esterilización obligatoria, son algunos de los conflictivos temas que la oposición ha descartado ante el electorado durante la campaña.

El veredicto final se sabrá el 22 de marzo, fecha en que ya se habrá finalizado el lento y engorroso proceso del recuento de votos.

## Senador Goldwater Niega Relaciones con el Hampa

WASHINGTON, marzo 15 (AP). El Senador Barry Goldwater calificó hoy de "completamente falso" un informe de un grupo de periodistas investigadores, de que ha dominado la política de Arizona durante 20 años y ha permitido allí la presencia del hampa organizada.

"En los últimos 15 años he estado en Arizona posiblemente seis u ocho meses en total", dijo en un programa de televisión. "No tengo nada que ver con el Gobierno estatal. No conozco a nadie allí vinculado con el hampa".

Considero que los artículos del grupo Investigative Reporters and Editors Incorporated (IRE), que publicó la serie, son "deshonestos" y dijo sentirse "escandalizado y resentido".

Añadió que sus abogados consideraban la posibilidad de presentar una demanda, que, si se deciden, sería "probablemente la mayor en la historia de los Estados Unidos".

Indicó que había ganado una

demanda similar en una ocasión, pero añadió que le costó 12,000 dólares y que no tiene actualmente esa suma.

A una pregunta sobre Willy Boff —a quien los artículos califican de hampón residente en Phoenix con el seudónimo de Bill Nelson, en la década de 1940— el Senador respondió que había aceptado dinero de él para su primera campaña electoral, pero añadió que no conocía la verdadera identidad del donante.

"Creo que estuve en su casa dos veces para tomar unas copas", dijo Goldwater. "Vivía cerca del campo de golf".

El artículo de hoy de la serie afirma que Harry Rosenzweig, ex-Presidente del Partido Republicano en Arizona y amigo de Goldwater, ha "fomentado la prostitución y el juego".

Goldwater dijo que tales afirmaciones carecían de fundamento.

Fue imposible establecer contacto con Rosenzweig, para obtener sus comentarios al respecto.

# Café Pasa por Momentos Peligrosos Dice la OIC

LONDRES, Marzo 15 (UPI) — La Organización Internacional del Café, (OIC), explicó hoy que a pesar de los altos precios actuales sin precedente, el café está pasando por momentos peligrosos, en los que fácilmente podría perder el equilibrio.

Mejores tiempos podrían figurar en el futuro, lo que podría hacer que los precios declinaran, pero el futuro a corto plazo está lleno de

peligros con toda clase de imponderables, según la predicción.

La OIC publicó hoy 39 páginas de detallados datos estadísticos, con tablas y cálculos de los suministros mundiales del grano, a partir del mes de octubre pasado y que se extienden en el futuro por un período de seis meses, hasta septiembre.

En base a ciertas contingencias y a muchas incertidumbres, las cifras muestran que por el momento existe, suficiente café para las necesidades también del momento, y no más, al grado que para septiembre el mundo podría tener suficiente café en reserva para

—Favor pase a la Pág. 51.

## Acusan a Esposa de Rabin de Tener una Cuenta Ilegal en E.U.

TEL AVIV, marzo 15 (UPI). La prensa de Israel acusó hoy a la esposa del Primer Ministro Yitzhak Rabin de mantener una cuenta ilegal en un Banco de Washington.

Rabin y su esposa Leah, admitieron la existencia de dicha cuenta, pero la describieron como un involuntario cabo suelto que dejaron en Washington, desde los días en que Rabin era Embajador de Israel en Estados Unidos.

La señora Rabin, admitiendo que debería haber sido "más cuidadosa", informó esta noche que había dado instrucciones para que

—Favor pase a la Pág. 51.

## Impasse Entre Comisiones de Honduras y El Salvador

TEGUCIGALPA, Marzo 15. (ACAN-EFE). Un "Impasse" se produjo el fin de semana anterior entre las comisiones de los Gobiernos y ejércitos de Honduras y El Salvador, que se reunieron en el sitio fronterizo común de "El Amatillo", durante tres días, se informó hoy aquí.

Dichas comisiones conversaron por segunda vez este año y por quinta desde 1971, con el fin de lograr consenso en la aplicación de una parte del llamado "Protocolo y

Acta de San José", que establece el levantamiento de el inventario y censo poblacional en zonas fronterizas comunes a hondureños y salvadoreños, donde hubo constantes incidentes armados.

Honduras y El Salvador están distanciados desde que en 1969 pelearon una guerra de cien horas de duración. Tras intensas negociaciones de paz —incluida la vía directa—, hondureños y salvadoreños se reunieron en

—Favor pase a la Pág. 50.

## Después de Once Días Rescatan a Joven de Entre Ruinas en Rumania

BUCAREST, Marzo 15 (UPI). Las patrullas de rescate sacaron hoy de entre los escombros a un adolescente, que quedó atrapado en medio de los escombros de un edificio desde el devastador terremoto del cuatro de marzo y que sobrevivió 11 días sin agua ni alimentos de ninguna clase.

Al salir a la superficie, lleno de polvo del montón de ruinas de un edificio bajo el cual murieron docenas de artistas y escritores lo primero que preguntó Sorin Crainic, el afortunado sobreviviente de 19 años, fue: "¿Qué día es hoy? ¿Cómo están mis padres?"

Acto seguido, Crainic pidió agua y fue trasladado a un hospital donde los médicos diagnosticaron que su estado general era bueno, aunque despachos periodísticos

indicaron que sufría de deshidratación.

"Nunca perdí las esperanzas... de nuevo podré caminar y respirar aire fresco, mucho aire fresco y volveré al trabajo", declaró Crainic, un obrero de fábrica.

"Podré ver de nuevo a mis amigos y a mi madre, especialmente a mi madre, a quien quiero tanto", agregó.

El sargento Cornel Abusel, que ayudaba en las tareas de rescate, dijo que vio un ladrillo que se movía en medio de los escombros y al investigar se encontró con el cuerpo de Crainic.

El rescate coincidió con la revocación del estado de emergencia en Bucarest, una decisión que podrían poner fin a la búsqueda de

—Favor pase a la Pág. 51.



NIEGA. Washington, marzo 15. El Senador Barry Goldwater, republicano por Arizona, niega vinculaciones con el hampa.

## Altos Precios Alcanza el Té en Londres

LONDRES, marzo 15 (AP). Los precios del mercado de té de Londres han alcanzado máximas sin precedente y algunos legisladores instaron al Gobierno a tomar medidas, para limitar las alzas de la bebida favorita de Gran Bretaña.

El aumento de la demanda, los altos precios del café y una sequía en la India se combinaron para elevar hoy los precios a dos libras por kilogramo, esto es, casi 1.55 dólares la libra y más del triple del precio del año pasado.

Un tipo de café de Sri Lanka se cotizó a más de 1.93 dólares la libra.

"No creo que el mercado haya llegado ya al máximo", dijo un corredor. "Se trata en gran parte de una cuestión de oferta y demanda".

Los británicos toman más té per

—Favor pase a la Pág. 50.



SEPULTADO ONCE DIAS. Bucarest, Rumania, marzo 15. El joven Sorin Crainic, de 19 años, en un hospital militar de Bucarest, hoy, después de ser extraído de las ruinas de un edificio de diez pisos, donde quedó atrapado durante once días, sin alimentos ni agua. El edificio se desplomó durante el terremoto.